



一学期も残りわずかとなりました。気の合う友達ができ、好きな場所や遊びを見付けて過ごすことができたでしょうか。幼稚園はお子さんにとって楽しい場所になっているでしょうか。

もうすぐ夏休みです。保護者の方にとっては長い休みになるかもしれません、ばら組の夏、たんぽぽ組・あじさい組の夏休みは今年だけです。何かに挑戦したり、家族や友達と思い出に残る経験をしたりすることができるといいですね。

今回は、本年度の取組②についてお伝えします。

- ① 保護者の方と連携し、基本的生活習慣の定着とメディア・コントロールに取り組む。
- ② 維新幼稚園の友達や小学生との交流による遊びの充実と人と関わる力を育成する。
- ③ 幼児が経験していることやつぶやき、教師の願いをたよりや写真等で発信する。
- ④ 地域のよさや地域の人の優しさを感じる幼児を育てる。
- ⑤ 同規模園との公開保育や園内研修を実施する。 ⑥ 五つ星学園研修会への参加や授業・公開保育を行う。

幼稚園では、いろいろな人と関わる場をつくり、相手に親しみの気持ちや頼ろうとする気持ちをもつ、経験したことを園の生活に生かすようになってほしいと思っています。

【6・7月のしょうわっこの様子は・・・】

【維新幼稚園との交流】 昭和幼稚園にはない遊びでも、自分のしたいことを見付けて遊びを始めることができました。楽しかったそうめん流しやお化け屋敷ごっこは幼稚園でも始めました。

【昭和中2年生との交流】 中学生は、子どもたちの話をよく聞き、一緒に遊んでくれました。優しさに触れ、自分のしたいことや気持ちを伝えることができたかな?



【小学校との交流】 小学校へ全員が行きたいと手を上げ、手紙を届きました。職員も慣れて「次はどこへ行こうかな?」と考え、いろいろな場所で止まって掲示物を見たり、2階教室まで見学したりしています。



【5年生の田植えを見学】 「お姉ちゃんたち、足も手もどろどろ」「あっ田んぼの中に何かおる」多くの発見をしました。

きりとりせん

読まれた感想・ご意見などありましたら教えてください。園長だより3 () 組

園児名()

)